

# SMKN 5 Barru Adakan Rapat Ortu Siswa, Begini Penjelasan Kepsek Faisyal Yunus !

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID**

Jul 16, 2023 - 09:19



*Kegiatan ini dihadiri oleh kepsek SMKN 5 BARRU Faisyal Yunus, S.Pd., M.Pd., ketua komite Syarifuddin, Wakasek kurikulum dan humas Nurhijar, S.Pd., M.Pd., ketua hasnawati S.pd.,Gr. dan anggota panitia PPDB beserta orang tua/wali siswa baru.*

BARRU- Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMKN) 5 Barru mengadakan rapat bersama orang tua siswa baru di Ruang lab. UPW UPT sekolah di Lampoko, Kecamatan Balusu, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan pada

Sabtu (15/07/2023).

Kegiatan ini dihadiri oleh kepresiden SMKN 5 Barru Faisyal Yunus, S.Pd., M.Pd., ketua komite Syarifuddin, Wakasek kurikulum dan humas Nurhijar, S.Pd., M.Pd., ketua hasnawati S.pd.,Gr. dan anggota panitia PPDB beserta orang tua/wali siswa baru.

Rapat orang tua siswa ini diadakan setiap tahun di SMKN 5 Barru, pada kesempatan itu ketua panitia Hasnawati S.Pd.,Gr. berterima kasih semua pihak atas kehadiran semua orang tua siswa dan suksesnya melaksanakan kegiatan ini.



"Terima kasih atas semua partisipasi panitia sehingga bisa terlaksana dengan baik, dan semoga tahun ajaran berikutnya bisa lebih baik lagi," ucap Hasnawati, S.Pd.,Gr.

Komite SMKN 5 BARRU juga menyampaikan kepada para orang tua siswa baru, sekolah kita sudah berusia 1 dasawarsa atau 10 tahun. Setiap tahunnya siswa semakin bertambah menunjukkan bahwa program keahlian di sekolah ini diminati oleh masyarakat bukan hanya di sekitar sekolah tetapi juga dari berdomisili di luar kecamatan balusu.

Komite sekolah adalah media bagi orang tua siswa untuk menyampaikan hal-hal yang terkait dengan kondisi anak-anak kita ke pihak sekolah demikian pula sebaliknya. Maka sangat di harapkan orang tua siswa senantiasa menjalin komunikasi dan kerjasama yang baik dengan pihak sekolah untuk kepentingan pendidikan anak-anak kita.

Setelah kegiatan PPDB dilaksanakan MPLS masa pengenalan lingkungan sekolah yang akan dibuka secara resmi oleh Gubernur SulSel Andi Sudirman

Sulaiman, S.T., pada hari senin tanggal 17-juli-2023 via zoom di sekolah masing-masing.

Kepala sekolah Faisyal Yunus, S.Pd., M.Pd mengucapkan banyak terima kasih atas kehadiran para undangan yang hadir.



"Terima kasih kepada bapak ibu orang tua siswa baru yang memberikan kepercayaan kepada kami untuk membina anak-anak kita sesuai bidang keahlian pilihannya dan tentu yang utama adalah membina akhlak dan karakter anak-anak kita menjadi lebih baik," ucap Kepsek Faisyal Yunus didepan orang tua siswa.

Lanjut Faisyal Yunus, Dalam pelaksanaan pembinaan di SMK 5 Barru bersinergi dengan program prioritas gubernur sulsel, diantaranya pemberantasan buta aksara Al Qur'an yang di terapkan pada jam 0 (nol) di awal pembelajaran berlangsung dan pada mapel muatan lokal pembelajaran Al Qur'an. Program prioritas yang lain, seperti penghijauan dan kebersihan lingkungan akan terus di galakkan di sekolah ini.

Penting diketahui, Jumlah siswa baru yang tertampung di SMKN 5 Barru tahun ini sebanyak 118 orang. Pada 4 program keahlian, perhotelan, TITL teknik instalasi tenaga listrik, RPL rekayasa perangkat lunak dan GP teknik geologi pertambangan.

(Walling)